



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.52
令和5年12月14日
文責：校長 酒井 健

◇「教育相談」ありがとうございました。

12月6日(水)から12日(火)までの5日間で行われました「教育相談」には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。短い時間ではありましたが、保護者の皆様方とお話し合いができましたことは、担任にとっても、大変意義のあるものとなりました。また、「教育相談」の中で出された学校への要望等については、学校内で共有しながら、一つ一つ解決・改善をしていきたいと考えております。

年末の大変ご多用の中、お時間をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。



◇ポレポレの皆さんによる「クリスマスおはなし会」！！

12月12日(火)に、1～3年生、4～6年生に分けて、「クリスマスおはなし会」が開催されました。この「クリスマスおはなし会」は、いつも読み聞かせをしていただいているポレポレの皆さんによる、毎年恒例のクリスマス会です。

ハンドベルの演奏を聴かせていただいたり、大型絵本、パネルシアターでお話を聞かせていただいたり等、あっという間に時間が過ぎてしまうほど、楽しい楽しいクリスマス会となりました。最後には、ポレポレの皆さんの手作りサンタクロースのプレゼントもあり、子どもたちは大喜びでした。



また、この「クリスマスおはなし会」には、サンタの国から、サンタさんも駆けつけてくれました。よくしゃべるサンタさんではありましたが、1～3年生の子どもたちにはピアノを聴かせたり、4～6年生の子どもたちには、2人のお弟子さんと一緒に弦楽合奏を聴かせてくれたりしました。サンタさん、ありがとうございました。



ポレポレの皆さん、企画、準備、当日のハンドベル演奏まで、橋小学校の子どもたちのために、ここまでやっていただき、本当にありがとうございました。心温まる「クリスマスおはなし会」でした。

校長のひとりごと

先週、不覚にも私自身がインフルエンザにかかってしまい、6日(水)からお休みをいただくことになってしまいました。2日間ほどは、39度の高熱、咳、鼻水に悩まされました。10年ぶりのインフルエンザでありましたが、ひどいものですね。さすがに「ふらふら」という感じがありました。子どもたちもインフルエンザにかかってしまうと、本当に辛いと思います。子どもたちには、そんな想いはさせたくありません。ですから、『予防』を大切にしていましょ。

◆手洗い・うがい ◆十分な睡眠と休養 ◆換気 ◆人混みを避ける ◆時と場に応じたマスク着用 ◆飛沫の防止 など、学校でもご家庭でも留意していましょ。

『健康が一番！』と言いますが、本当にその通りです。『元気があれば、何でもできる！』です！